

ELECCIONES COM



Miembros de la Junta de Gobierno actual en su última reunión del año 2003

Se hizo balance de la gestión de la institución colegial en los últimos meses

La Junta Directiva del Colegio aprueba los Presupuestos para 2004

Con la incorporación de dos vocales a la Junta Directiva del Colegio de Médicos de Ciudad Real, -vocal de Médicos Residentes, ANGELA GARCÍA NOTARIO, (vocalía de nueva creación), y vocal de Médicos Ejercicio Libre, PEDRO HERREROS TORRES, se cerró el proceso electoral para renovar los cargos cuyo plazo de vigencia había expirado.

Por otra parte, el pasado 16 de diciembre se desarrolló en el Salón de

Juntas de la sede colegial, la última Junta de Gobierno del año, donde se hizo balance sobre la gestión de los últimos meses, y se comentaron los temas más importantes que afectan al colectivo (la "atención farmacéutica", el P.A.I.M.E, la nueva Ley de Ordenación Sanitaria...).

Además, se aprobaron los presupuestos correspondientes al presente ejercicio 2004, en la misma línea que los del año precedente. ▲

Curso "Síndrome Geriátrico en Ancianos"

Carrasco centra su ponencia en la depresión en el anciano

El pasado 27 de noviembre se desarrolló en el Colegio de Médicos de Ciudad Real la cuarta y última jornada del Curso "Síndrome Geriátrico en Ancianos", que versó, en esta ocasión sobre la depresión en el anciano radiodiagnóstico y terapéutico.

JOSÉ MANUEL RIBERA CASADO, Catedrático de Geriátrica del Hospital Clínico de San Carlos de



Arriba, Antonia Carrasco, abajo, asistentes al curso

Madrid, fue el moderador. La ponente fue MARÍA ANTONIA CARRASCO ANTUÑA, Jefa del Servicio de Psiquiatría del Complejo Hospitalario de Ciudad Real. Igualmente intervino PEDRO AVIZANDA SOLER, presidente de la Sociedad Castellano Manchega de Geriátrica y Gerontología.

En el curso participaron 30 profesionales de Atención Primaria, y está previsto darle continuidad en este año con un nuevo módulo. Esta formación está acreditada por el Ministerio de Sanidad, la Sociedad Castellano Manchega de Geriátrica y Gerontología, y el Hospital Clínico de San Carlos. Ha sido patrocinado por el laboratorio Janssen-Cilag. ▲

AVISO



Alumnos del II Programa de Doctorado

Los colegiados que deseen participar en el III Programa de Doctorado de Castilla La Mancha, a realizar en la sede colegial de Ciudad Real a partir de octubre de 2004, pueden comunicarlo ya en la sede del Colegio a fin de conocer el número de alumnos interesados en acometer su tesis doctoral. Plaza de la Provincia 3, Ciudad Real Tfnos: 926 21 14 32 / 926 21 11 41 ▲

